

Das einzig wichtige im Leben
sind die Spuren von Liebe,
die wir hinterlassen,
wenn wir gehen.

Die grosse und herzliche Anteilnahme, die wir zum Abschied von unserer lieben

Bertha Bolliger-Kern

erfahren durften, hat uns tief bewegt.

Danke für das Trösten und Begleiten, für jede Umarmung und jeden Händedruck, für die liebevollen Worte, geschrieben oder gesagt, sowie für die schönen Blumen und verschiedenen Spenden.

Speziell bedanken wir uns bei:

- Herrn Pfarrer Kappes für die einfühlsame Gestaltung des Abschied-Gottesdienstes sowie der Organistin, wie auch dem Sigristen für Ihren musikalischen und organisatorischen Einsatz.
- Herrn Dr. J. Kern, Herrn Dr. O. Baggenstos sowie Frau Dr. L. Baldinger, der Spitex Bülach, die eine langjährige Betreuung zu Hause ermöglichten.
- Dem Personal der Pflegewohngruppe Gringglen die sie auf Ihrer letzten Wegstrecke, liebevoll und fürsorglich, begleitet haben.

Allen Menschen die Ihr während ihres langen Lebens mit Liebe, Wertschätzung und Freundschaft begegnet sind.

Bülach, im Oktober 2022

Die Trauerfamilien